

相産だより

誠実 創造 努力



第3回オープンハイスクール

10月26日(土)、第3回オープンハイスクールが行われました。中学生・保護者合わせて約150名の参加がありました。体育館で全体説明の後、機械科・電気科・商業科に分かれ、班別実習を行ないました。第3回目となるオープンハイスクールでは、夏季実施とともに複数回参加された方もありました。本校の特徴ある学習に触れていただき、進路決定の参考にして頂ければ幸いです。



～中学生アンケート～

- ・先輩方や先生方が優しく教えてくださったおかげで、とても楽しく学べました。
- ・商業科についての興味が深まった。高校を選ぶ視野が広がった。
- ・専門的な授業内容や体験ができてよかった。将来、この高校に入学したいです。

～保護者・引率者アンケート～

- ・いろいろな体験学習ができて良かったです。とても興味深い内容で、普通科にはない魅力を感じました。
- ・約30年前の商業科卒業生なので、とても懐かしく思いながら体験しました。授業内容もしっかりしていると感じました。
- ・生徒さんがとても親切で好感が持てました。求人が多いのも先生方の指導の賜物だと思います。2回目の参加でしたが、前回以上により理解が深めたと思います。終了後、メロンパンを購入しましたが、とても美味しかったです。
- ・プログラミングや電気工事など具体的で、在校生の方が親切に教えてくださったので、学校のイメージもわかりやすかったように思いました。良い体験ができました。ありがとうございました。

公開授業

11月1日(金)3校時、4校時に外部公開授業が行われました。授業の様子、施設・設備の様子など、保護者の方からは、学校全体がきれいに整備されていること、どの生徒も気持ちのよい挨拶をしてくれた、という感想がありました。

